



8 Pièces

7400 m<sup>2</sup>

Réf. 1394 PA

2 215 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A 60 mn de l'aéroport international de Marseille-Marignane, 30 d'Avignon TGV et 5 mn du village des antiquaires de L'Isle Sur La Sorgue, au calme, superbe Mas du XIXème entièrement restauré d'environ 460 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux aux volumes généreux et aux finitions soignées avec des matériaux nobles, séjour cheminée d'environ 100 m<sup>2</sup>, cave à vins, cuisine équipée, salle repas ouverte sur l'extérieur, escalier en pierres naturelles, palier, salon, 5 chambres avec 5 salle d'eau wc et dressing, espace détente avec son SPAS, garages carrelés et isolés d'environ 110 m<sup>2</sup>. L'ensemble sur un terrain clos ...

60 minutes from Marseille-Marignane international airport, 30 from Avignon TGV and 5 minutes from the village of antique dealers of L'Isle Sur La Sorgue, quiet, superb Mas of the nineteenth fully restored of about 460 m<sup>2</sup> on 3 levels with generous volumes and neat finishes with noble materials, living room fireplace of about 100 m<sup>2</sup>, wine cellar, kitchen, dining room open to the outside, natural stone staircase, landing, living room, 5 bedrooms with 5 shower room wc and dressing room, relaxation area with its SPAS, tiled and insulated garages of about 110 m<sup>2</sup>. The whole on a closed ground of ...

**COTE SUD PROVENCE ST DIDIER**

325 LE COURS - 84210 ST-DIDIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

